

少年サッカーチームTユニティFC フットサルで地区優勝

バーモントカップ第17回全日
本少年フットサル大会室蘭
地区予選が10月28日、11月3日、
4日の3日間の日程で24チーム
が参加して開催され、当町から
参加したTユニティFCが優勝
し全道大会への切符をつかみま
した。

11月15日には、役場を訪れ長
崎町長に優勝の報告を行い、町
長からは「全道大会でもがんば
ってください」と激励を受けま
した。

11月24日帯広市で開かれた全
道大会では、残念ながら1回戦

で敗退しました。



全道への意気込みを語るTユニティFCのメンバー

「健康と地域の安全」をテーマ 老人クラブ連合会女性部研修会

11月13日虹田ふれ合いセンタ
ーで、平成19年度老人クラ
ブ連合会女性部研修会が「健康
と地域の安全を」テーマに約1
00人が参加して開かれました。

研修会では、昨年設置された
「地域包括支援センター」の制
度や現状について、同センター
職員の佐々木由香里氏から話を
聞き、自分達の生活とのかかわ
りについて学びました。

また近年高齢者の交通事故が
多いことから、伊達署交通課村
中俊治課長を招き、死亡事故の
現状や交通安全の大切さについ

て話を聞きました。



「健康と地域の安全を」テーマに開かれた女性部研修会

洞爺湖の自然を再認識 自治会役員研修会開く

11月25日洞爺総合センターで
平成19年度洞爺湖町自治会
役員研修大会と同連合会虹田地
区連合会表彰式が開かれました。



熱心に講演を聞く自治会役員の方々

虹田地区連合会としては、今
回が最後の表彰式で、来年から
洞爺湖町として表彰すること
なっていて、今年度は5年勤続
10年勤続合わせて46人が受賞
しました。

研修大会では、小塚一義さん
(青2区自治会長)と佐藤安弘
さん(富丘自治会長)が実情を
発表。そのあと洞爺財田自然体
験ハウスの鈴木利典さんから
「洞爺湖の自然」と題して講演
が行われ、画像を見ながら洞爺
湖周辺の自然の豊かさを改めて
認識しました。

洞爺楽栄クラブ 永年の社会奉仕活動で感謝状

11月17日、洞爺楽栄クラブへ岩
淵義勝会長・会員(65人)の
11月例会が行われ、その中で伊
達警察署からの感謝状授与式が
ありました。



感謝状を受ける岩淵会長

今回の表彰は、同会が、平成
4年から毎年4〜5回、洞爺
警察官駐在所の周りの清掃活動
に従事してきたことが評価され
たものです。

当日は、伊達警察署の伊藤真
也次長から岩淵会長へ感謝状が
手渡され、「永年ありがとうござ
いました。これからもぜひご協
力をお願いしたい」とお礼の言
葉がありました。

岩淵会長は、「社会奉仕の一環
として継続してきたことが認め
られてうれしい」と喜びを語り
ました。

まじのわたが